
   

 
 

 

 

 

 

 

 

Niederschrift 
 

 

 
über die Sitzung  

 

des Ortsbeirates Mainz-Mombach 

 

am 21.11.2013 
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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Lossen-Geißler, Eleonore Dr.     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Böcher, Horst     

Diezinger, Irene     

Gerz, Ralf     

Heinzel, Wolf     

Helm-Becker, Ansgar     

Jera, Denny     

Kirschner, Markus     

Lieber, Karin     

Metz, Michael     

Schmitz, Markus     

Wetter, Markus S.     

 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Kracht, Martina     

Moerchel, Christian Dr.     

 

 

- Schriftführung 

 

Bermeitinger, Peter     

 

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Saebel, Heike     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) öffentlich 

 

 

Anträge 

 

1. Bolzplatz U.-Distelhut-Haus (FDP) 

 

2. Soziale Stadt - Hauptstraße (SPD) 

 

3. Anforderungskatalog zur Klärschlammverbrennung (FDP) 

 

4. Einwohnerfragestunde 

 4.1. LKW Suderstraße 

 4.2. Entsorgung Leuchtstoffröhren, Energiesparlampen 

 

 

Anfragen 

 

5. Klärschlammverbrennungsanlage (FDP) 

 

6. Feldschutz in Mombach (Grüne) 

 

7. Sachstandsberichte 

 7.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1611 / 2013 SPD, Grüne, ÖDP Ortsbeirat 

Mainz-Mombach 

 7.2. Ergänzende Antwort zu Anfrage 1607/2013, FDP 

 7.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1610/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Mombach 

 

8. Mitteilungen und Verschiedenes 

 8.1. Abbau von Spielgeräten 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

10. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

11. Stadtteilmittel 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
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Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

öffentlich 

 

Anträge                                                     

 

 

Punkt 1 Bolzplatz U.-Distelhut-Haus (FDP) 

Vorlage: 1806/2013 

 

Der von Herrn Gerz begründete Antrag wird nach kurzer Diskussion mehrheitlich 

(4:8:0) abgelehnt.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Soziale Stadt - Hauptstraße (SPD) 

Vorlage: 1807/2013 

 

Der von Herrn Jera begründete Antrag wird einstimmig (12:0:0) an die Verwaltung 

mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Anforderungskatalog zur Klärschlammverbrennung (FDP) 

(Tischvorlage zur Sitzung) 

Vorlage: 1810/2013 

 

Herr Gerz begründet den Antrag für die FDP. 

 

Herr Dr. Moerchel hält ein 2. Gutachten für unlogisch, es sein denn, man benutzt es 

um aus wahltaktischen Gründen Zeit gewinnen zu wollen. Sein früheres Abstim-

mungsverhalten pro Klärschlammverwertung hält er -im Nachhinein betrachtet- für 

einen Fehler. 

 

Herr Helm-Becker bezeichnet ein weiteres Gutachten als notwendig und wichtig, 

allein aus der Verantwortung für Mombach und seine Bürger. 

 

Herr Jera begrüßt, dass das Projekt nochmals auf den Prüfstand kommt und ver-

deutlicht, dass die Aufstellung eines Anforderungskataloges nicht automatisch Zu-

stimmung bedeutet. 

 

Herr Kirschner erinnert daran, dass das Gremium bereits vor ca. 3 Jahren einen um-

fangreichen Fragenkatalog der Verwaltung vorlegte, der bis heute noch nicht be-

antwortet wurde. 
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Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, zu einer evtl. Sondersitzung des Umweltaus-

schusses zum o. g. Thema eingeladen zu werden und die Sitzung öffentlich in Mo-

mbach durchzuführen. 

 

Der Antrag wird einstimmig (12:0:0) an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Einwohnerfragestunde 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4.1 LKW Suderstraße 

 

Ein Bürger bittet die Verwaltung, einen abgestellten LKW in Höhe der Pizzeria Vene-

zia zu überprüfen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4.2 Entsorgung Leuchtstoffröhren, Energiesparlampen 

 

Ein Bürger bittet die Verwaltung mitzuteilen, warum man o. g. Gegenstände nicht 

im Mombacher Wertstoffhof abgeben kann und ob dies geändert werden könne.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anfragen                                                     

 

 

Punkt 5 Klärschlammverbrennungsanlage (FDP) 

Vorlage: 1808/2013 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 21.11.13, ohne AZ.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Feldschutz in Mombach (Grüne) 

hier: Tätigkeiten des Ordnungsamtes 

Vorlage: 1809/2013 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 20.11.13, ohne AZ.  
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Die anfragende Partei kritisiert, dass die Antwort völlig an den gestellten mom-

bach-spezifischen Fragen vorbeigeht und lediglich gesamtstädtische oder Draiser 

Aspekte darstellt.  

 

Man bittet, umgehend eine korrekte Antwort vorzulegen. 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7 Sachstandsberichte 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1611 / 2013 SPD, Grüne, ÖDP Ortsbei-

rat Mainz-Mombach 

hier: Klärschlammverwertung 

Vorlage: 1832/2013 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 21.11.13, AZ 75.  

 

Herr Jera erklärt den Antrag für nicht erledigt, da die Antwort zu Frage 8 nicht be-

antwortet wurde. Es ist jedem klar, dass der WB nicht für die KMW sprechen könne, 

weshalb man eine Stellungnahme der KMW erwartet. 

 

Herr Gerz bittet um Vorlage konkreter Zahlen/Daten bzgl. Frage 7. 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.2 Ergänzende Antwort zu Anfrage 1607/2013, FDP 

hier: Herkunft Klärschlamm 

 

Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dez V vom 20.11.13, ohne AZ.  

 

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu überprüfen, ob die angegebene Zahl von 2 

KWh/m³ korrekt ist. 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1610/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Mombach 

hier: Hortplätze 

Vorlage: 1857/2013 
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Kenntnisnahme des als Anlage 1 dem Protokoll beigefügten Sachstandsberichtes 

des Dez IV vom 21.11.13, AZ 51 51 03 01. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 8.1 Abbau von Spielgeräten 

 

Die Vorsitzende informiert, dass auf dem Spielplatz An den Dünen, einige Geräte 

aus Sicherheitsgründen abgebaut werden müssen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. Dr. E. Lossen-Geißler                                        gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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